
  Comune di Padova
                   Settore Servizi Istituzionali

II COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE ECONOMICHE E COMUNICATIVE

Tributi e Polo Catastale, Attività Produttive e Commercio, S.U.A.P. - Sportello Unico Attività Produttive,  
Eventi, Urp, Rete Civica, Comunicazione e Relazioni Esterne, Marketing Territoriale, Programmi e Progetti  

Comunitari, Politiche per la Tutela del Consumatore, Patrimonio e Partecipazioni, Provveditorato

Verbale n. 03 del 04 febbraio 2021

L'anno 2021, il giorno 04 del mese di febbraio alle ore 16.00, si è riunita in modalità videoconferenza, la II 
Commissione consiliare, regolarmente convocata con lettera d'invito del Presidente.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio comunale, la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (AG) i seguenti Consiglieri Comunali:
TISO Nereo Presidente P MONETA Roberto Carlo Capogruppo P
PILLITTERI Simone V.Presidente P CAPPELLINI Elena Capogruppo P
PELLIZZARI Vanda V.Presidente P CAVATTON Matteo Capogruppo P
BERNO Gianni Capogruppo P BARZON Anna Componente P
RAMPAZZO Nicola Capogruppo AG** FERRO Stefano Componente P
SCARSO Mari Capogruppo A MOSCHETTI Stefania Componente P
PASQUALETTO Carlo Capogruppo A MENEGHINI Davide Componente P
FORESTA Antonio Capogruppo P LUCIANI Alain Consigliere P*
BITONCI Massimo Capogruppo AG* SANGATI Marco Consigliere P**
CUSUMANO Giacomo Capogruppo P

*BITONCI delega LUCIANI; **RAMPAZZO delega SANGATI; 

Sono presenti in rappresentanza dell’Amministrazione comunale:
- il Vice Sindaco Andrea Micalizzi
- il Capo Settore Patrimonio, Partecipazioni e Avvocatura Dr. ssa Laura Paglia

Sono altresì presenti, i consiglieri Daniela Ruffini, Roberto Marinello, Enrico Fiorentin e Luigi Tarzia.

Segretari presenti: Christian Gabbatore e Stefania Grigio
Segretario Verbalizzante: Christian Gabbatore

Alle ore 16,08 il Presidente Nereo Tiso constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

 Esame della proposta di deliberazione della giunta comunale n° 2021/0036 del 02/02/2021 avente  
ad oggetto: “Hera Spa. Approvazione patto di Sindacato 2021-2024”;

 Varie ed eventuali

Presidente
Tiso

Apre  la  seduta  con  l’appello  nominale  dei  componenti  della  Commissione  al  fine  di 
verificare la loro presenza alla videoconferenza.
Informa che la seduta è registrata e che il video della stessa, trattandosi di seduta pubblica,  
sarà  successivamente  pubblicato  (GDPR  –  Regolamento  UE  679/2016)  nel  sito 
istituzionale dell’Ente www.padovanet.it.
Saluta e ringrazia tutti i presenti collegati in videoconferenza e illustra l’argomento posto 
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all’ordine del Giorno.
Lascia la parola al Vice Sindaco Micalizzi.

Vice  Sindaco 
Micalizzi

Afferma che il Patto di Sindacato stabilisce le regole di funzionamento dei soci pubblici in  
Hera Spa.
Fa presente che il patto ha una durata triennale e ricalca, salvo qualche piccola modifica, le 
regole stabilite nel patto precedente.
Precisa che cambia solamente per  i  soci  pubblici  la  possibilità  di  vendere ad altri  soci 
pubblici le proprie azioni.
Afferma che rimane l’idea di mantenere da parte degli enti pubblici il controllo di Hera Spa.
Fa  presente  che  si  tratta  di  un  documento  importate  che  deve  essere  approvato  dal  
Consiglio Comunale.
Lascia la parola alla Dr.ssa Paglia.
Alle ore 16:13 si collega il consigliere Tarzia

Paglia Entra nel dettaglio del contenuto della delibera.
Afferma che si tratta di un atto para sociale che deve essere approvato dal Consiglio 
Comunale.
Fa presente che si tratta di un patto che ricalca quello precedente con l’obbiettivo di 
mantenere il controllo di Hera Spa da parte dei soci pubblici.
Afferma che il patto ha due filoni centrali:

• il contratto di Sindacato di Voto e di disciplina dei trasferimenti azionari, che 
disciplina le modalità di consultazione ed assunzione congiunta di talune 
deliberazioni della Società, nel quale il Comune di Padova ha tre voti a 
disposizione;

• il Sindacato di Blocco sulle partecipazioni azionarie detenute dai Soci Pubblici nel 
capitale sociale della Società, che obbliga i soci contraenti a non vendere le azioni.

Cita e descrive gli altri punti della delibera posta all’ordine del giorno dando lettura di alcuni 
punti della stessa e spiegando, in particolare, come funziona la procedura relativa al 
sindacato di voto.
Ricorda che il patto prevede che tutte le operazioni siano fatte in modo che il numero 
complessivo delle azioni bloccate non possa essere inferiore al trentotto per cento.
Fa presente inoltre che nel testo della delibera, che è stato standardizzato da Hera Spa per 
tutti i soci pubblici, ci sono le modalità di trasferimento delle azioni non bloccate.
Afferma che questo nuovo patto avrà una durata dal 1 luglio 2021 al 30 giugno 2024.

Ferro Chiede informazioni  più chiare in merito ai  punti  delle delibera relativi  alla possibilità di  
vendere le azioni di Hera Spa.

Paglia Afferma che le azioni in possesso del Comune di Padova sono tutte bloccate , pertanto non 
siamo come amministrazione assolutamente interessati alla vendita.
Alle ore 16:23 si collega il consigliere Moneta

Sangati Chiede chiarimenti in merito alla possibilità di vendere le opzioni sulle azioni
Paglia Chiarisce che l’eventuale opzione è possibile solo sugli  eventuali  aumenti  di  capitale di 

Hera Spa.
Ruffini Chiede  se,  tramite  queste  operazioni,  può  cambiare  la  consistenza  societaria  dei  soci 

rispetto a prima.
Paglia Ribadisce che la percentuale del trentotto per cento si riferisce alle azioni bloccate e non ha 

niente a che vedere con la composizione societaria.
Si riserva comunque di fare una ulteriore verifica e di rispondere alla consigliera Ruffini 
tramite la segreteria della seconda commissione.

Cusumano E’ contento che si applichi l blocco della vendita delle azioni di Hera Spa per il Comune di  
Padova. 
Chiede perché si era scelta la percentuale di rappresentanza del tre per cento.

Paglia Precisa che i tre voti a disposizione del Comune di Padova sono relativi alla partecipazione 
della nostra Amministrazione Comunale che è pari al tre per cento delle capitale di Hera 
Spa.

Tarzia Chiede se il Comune di Padova ha la possibilità di comprare delle nuove azioni di Hera 
Spa.

Ferro Chiede  che  durata  ha  il  blocco  della  vendita  delle  azioni  e  se  in  futuro  sarà  possibile  
venderle.

Paglia Ribadisce che il Patto di Sindacato attuale prevede il blocco della vendita delle azioni fino al 
30 giugno 2024, e che da luglio 2024 potrebbe capitare altro.
Precisa che in base a quanto stabilito dal nuovo patto la situazione potrebbe cambiare.
Ribadisce che il testo della delibera all’ordine del giorno è concertato con Hera Spa, ed è 
standard per tutti gli enti pubblici.
Afferma che la possibilità di vendita di azioni non riguarda il Comune di Padova, perché ha 
già una percentuale che non gli permette la vendita delle stesse.
Precisa che non è preclusa la possibilità di acquisto delle azioni, infatti gli acquisti  delle 
stesse non sono limitati e un ente pubblico può acquistare azioni da altro ente che le può 
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vendere.
Presidente 
Tiso

Ritiene che la riflessione sul futuro della città sia un tema molto importante.
Ringrazia tutti gli intervenuti e non essendoci altre richieste di intervento, dichiara chiusa la  
seduta, si scollega e chiude la registrazione della alle ore 16.36.

Il Presidente della II Commissione
Nereo Tiso

Il segretario verbalizzante
    Christian Gabbatore
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